



**Bündnis 90 / DIE GRÜNEN**  
**im Ortsbeirat**  
**Mainz-Altstadt**

## **Vorlagen-Nummer 0641/2022**

## **Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. Mai 2022**

### **WC-Angaben auf Stadtplänen**

Hiermit nehmen wir Bezug auf Ihre Antwort zu unserer Anfrage bzgl WC-Angaben auf Stadtplänen (Stelen) 0344./2022 vom 23.3.2022.

Leider erhielten wir einen abschlägigen Bescheid, mit dem Hinweis, dass Angaben zu Toiletten nicht vorgesehen seien und Sie verwiesen auf die allgemeine Website für Mainz ([www.mainz.de](http://www.mainz.de)). Sich durch diese Seite und mehrere Menüs durchzuarbeiten, kann eigentlich kein ernsthaftes Angebot sein. Auch der Hinweis auf einen Stadtplan, der an Wochenenden nur über das Tourismusbüro erhältlich ist, ist schon "bemerkenswert". Nicht nur Senioren oder Besucher, sondern auch Anwohner fast jeglichen Alters, sind gelegentlich auf eine Toilette angewiesen. In einem solchen Fall zunächst ein Touristenbüro aufsuchen zu sollen, nach einem Stadtplan zu fragen und sich anschließend auf die Suche zu machen, ist schon mehr als weltfremd!

Ganz anders geht da die Stadt Wiesbaden voran, wie der AZ vom 3. Mai zu entnehmen war: Dort werden verschiedene Apps vorgestellt, die alle dazu dienen, sowohl Senioren (auch diese Gruppe ist bereits gut mit Handys ausgestattet und weiß damit umzugehen) als auch Bürger fast jeglichen Alters schnell einen Weg zur nächsten Toilette aufzuzeigen. Wie ist es möglich, dass eine Universitäts- und Wissenschaftsstadt wie Mainz nicht ebenfalls auf solch hilfreiche Unterstützung gekommen ist, sondern nur auf Stadtplan und eine Webseite verweist?

Wir fragen die Verwaltung:

1. Kann es sein, dass diese speziellen Apps der Verwaltung noch unbekannt sind?
2. Besteht die Möglichkeit, zumindest eine dieser Apps für Mainz zu entwickeln?  
Falls ja, wann ist damit zu rechnen? Falls nein, warum nicht?

Viviane Coppess

Bündnis90/Die Grünen